

La ministre de l'Éducation pronostique un bon début pour la prochaine année scolaire



La Havane, 21 août, (RHC)-. La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a avancé le bon déroulement de la prochaine année scolaire malgré les difficultés découlant du blocus.

« Il y a des ressources dont nous n'allons pas disposer justement à cause du blocus, à cause des mesures qui affectent tous les secteurs de la vie du pays mais l'année scolaire va débuter dans de bonnes conditions. Cela surtout, parce que nous comptons sur un personnel enseignant plus engagé qui se sent plus à l'aise après les augmentations de salaires.

C'est une gifle à l'impérialisme nord-américain parce qu'en plus, depuis le triomphe de la Révolution, le premier lundi de septembre, le début de l'année scolaire s'avère toujours une victoire de notre pays. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199634-la-ministre-de-leducation-pronostique-un-bon-debut-pour-la-prochaine-annee-scolaire>



Radio Habana Cuba